

mes à la veille de véritables temps meilleurs. Je crois que la politique inaugurée par le gouvernement actuel a été l'anrore de temps meilleurs, par l'encouragement donné aux industries du pays, en réservant le marché national pour les produits de nos fermes, en donnant de l'ouvrage à chacun, et en préparant les vastes territoires du Nord-Ouest pour les millions d'habitants qui le peupleront dans l'avenir. Voilà les temps meilleurs. Et je n'hésite pas à dire, M. l'Orateur, que, lorsque le parlement se réunira à la prochaine session, nous serons en plein dans ces temps meilleurs ; le succès de notre politique sera assuré, et la prospérité du pays sera si manifeste, que les plus chauds adversaires de cette politique seront forcés d'admettre son excellence et de reconnaître son utilité. Oui, M. l'Orateur, des temps meilleurs approchent, et c'est en ayant foi dans leur venue que je soumets les résolutions que j'ai déjà mises entre vos mains.